

# Tutima Preis der Lüfte

**Tony und Werner Iberler vom Deutschen Hubschrauber Club (DHC) räumen zurzeit bei den Wettkämpfen alles ab, was es zu holen gibt. Nach dem Hubschrauber-Juniorenvizeweltmeister 2012 in Drakino konnten Sohn und Vater mit dem Sieg des Tutima Cup 2013 in Erfurt am 22.06.2013 erneut, dieses Mal mit einem 1. Platz, brillieren.**

Mit ihrer Cabri G2 schlugen sie die dreifachen Gewinner des Wettkampfes und "alten Hasen" Martin Eigner und Michael Schauff, die sich mit dem 2. Platz begnügen mussten. Martina Schäfer und Frank Rudolf belegten den 3. Platz. Andreas Rübner und Holger Wolff belegten den undankbaren 4. Platz.

In der Disziplin "Postman" wurden Kegel an einem Seil in Fässer abgelassen und Reissäcke punktgenau abgeworfen. Im "Slalom" galt es einen Eimer Wasser an einem Seil durch Tore zu zirkeln und schließlich auf einem Tisch abzusetzen. Der Copilot leitete dabei den Piloten durch genau Angaben. Die Aufgaben mussten innerhalb eines vorgegebenen Zeitrahmens durchgeführt werden.

Unter den Teilnehmern des Deutschlandfluges, des Kunstfluges und des Hubschrauberwettkampfs wurden Toni und Werner darüber hinaus mit dem Tutimapreis der Lüfte 2013 ausgezeichnet. Mit dieser zusätzlichen Ehrung wegen besonderer Leistungen erhielten der 18jährige Toni und sein Vater als Copilot eine Tutima



*Tony (l) und Werner Iberler in ihrer Cabri G2.*



*Tony Iberler, Ute Delecate (Tutima) und Werner Iberler bei der Preisverleihung.*

Präzisionsarmbanduhr, die von Ute Delecate übergeben wurde.

*Text/Fotos: Axel Wingerath*